

ACCESSIBILITY REQUIREMENTS | DEMANDE D'ACCOMMODEMENT

WORKERS WITH DISABILITIES | TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS AYANT UN HANDICAP

Please describe any specific functional limitation you have and suggested accommodation related to this Convention. The OFL will endeavour to make the appropriate arrangements.

Veillez indiquer vos limitations fonctionnelles spécifiques et les mesures d'adaptation que vous suggérez pour cette Assemblée générale. La FTO s'efforcera de prendre les dispositions nécessaires.

➤ If assistance is required to complete this form, please contact info@ofl.ca

➤ Si de l'assistance est nécessaire pour remplir ce formulaire, veuillez envoyer un courriel à info@ofl.ca

DELEGATE | Déléguée/Délégué :

LAST NAME: NOM DE FAMILLE :	FIRST NAME(S): PRÉNOM(S) :
PHONE: TÉLÉPHONE :	PERSONAL E-MAIL: COURRIEL PERSONNEL :
ATTENDANT: ACCOMPAGNATEUR :	<input type="checkbox"/> SHARING YOUR ROOM? PARTAGERA VOTRE CHAMBRE?
PHONE: TÉLÉPHONE :	<input type="checkbox"/> ENGLISH LANGUAGE PREFERENCE <input type="checkbox"/> FRANÇAIS LANGUE PRÉFÉRÉE

Do you have any accessibility requirements?

Avez-vous des besoins particuliers en matière d'accessibilité?

PLEASE SPECIFY | VEUILLEZ SPÉCIFIER

DO YOU REQUIRE ASSISTANCE DURING AN EVACUATION OR AN EMERGENCY?
AVEZ-VOUS BESOIN D'UNE AIDE SPÉCIALE EN CAS D'URGENCE OU D'ÉVACUATION?

NO, THANKS
NON MERCI

YES, PLEASE
OUI S.V.P.

Convention documents will be paperless, through a smart phone app, unless otherwise indicated.
Les documents pour l'Assemblée générale seront sans support papier, par le biais d'une application mobile, sauf indication contraire.

YES, I would like paper documents
OUI, je veux les documents papier

PLEASE TAKE NOTE | ATTENTION :

Mail this form to the Ontario Federation of Labour, 202-15 Gervais Drive, Toronto ON M3C 1Y8 to the attention of the Secretary-Treasurer. **It must be received no later than November 8, 2019.**

Postez ce formulaire à la Fédération du travail de l'Ontario, 202-15 Gervais Drive, Toronto ON M3C 1Y8 à l'attention du secrétaire-trésorière. **Il doit être reçu au plus tard le 8 novembre 2019.**

